

# WARTA

## Wakil Bupati Lantik Pejabat Administrator Eselon III Dilingkungan Pemkab Way Kanan

Aftisar Putra - [WAYKANAN.WARTA.CO.ID](http://WAYKANAN.WARTA.CO.ID)

May 10, 2022 - 20:52



*Dok.pim Wk. Saat Wabup Ali Rahman Lantik Pejabat Administrator Eselon III*

WAY KANAN - Wakil Bupati (Wabup) Way Kanan Drs. Ali Rahman melantik Pejabat Administrator (Eselon III) dilingkungan Pemerintah Kabupaten (Pemkab), Selasa (10/05/2022).

Kegiatan yang dihadiri juga oleh para Staf Ahli Bupati, para Asisten Sekda, Inspektorat Daerah Kabupaten, Badan Kepegawaian dan Pengembangan SDM, Disdukcapil, Dinas Lingkungan Hidup (DLH), dan Bagian Setdakab setempat.

Dalam arahannya Wabup Ali Rahman, menyampaikan bahwa setelah diucapkan sumpah dan janji, pelantikan Pejabat Administrator (Eselon III), Wabup berharap agar bisa menjadikan jabatan tersebut sebagai amanah yang wajib dilaksanakan dengan penuh tanggung jawab.

“Saya berharap agar saudara bisa menjadikan jabatan ini sebagai motivasi untuk berbuat yang terbaik bagi nusa dan bangsa, khususnya untuk kemajuan pelayanan di kabupaten Way Kanan. Tugas-tugas telah menanti saudara ditempat yang baru, Saya juga berpesan agar saudara bisa memegang amanah ini dengan sebaik-baiknya dan menjadikan sebagai motivasi untuk meningkatkan kinerja, prestasi, dan disiplin kerja, jujur, ikhlas, bertanggungjawab dan menjadi teladan bagi seluruh jajaran di instansinya, karena setiap ASN yang telah dilantik hendaknya memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat sesuai tugas pokok dan fungsinya masing-masing. Serta memiliki integritas untuk menjalankan nilai-nilai luhur yang terkandung dalam sumpah dan janji jabatan dan menjalankan tugas dengan penuh pengabdian.”paparnya.

Lebih lanjut Wabup juga mengingatkan para pejabat untuk bisa melakukan penataan birokrasi dan orientasi kerja dalam mewujudkan visi Bupati dan Wakil Bupati.

“Saya ingatkan kepada saudara agar melakukan penataan birokrasi serta orientasi kerja selalu mengacu kepada Visi Bupati dan Wakil Bupati yaitu mewujudkan Way Kanan Unggul dan Sejahtera”.tegasnya.